



Perpignan, le 25 septembre 2019

Inauguration du Musée départemental de l'école publique

Jeudi 26 septembre à 18 h

Collège Pons

- PERPIGNAN -

Créé il y a 10 ans, le musée de l'école est géré par l'Union des délégués départementaux de l'Education Nationale. Hébergé jusqu'ici dans un immeuble départemental du quartier Saint-Jacques de Perpignan, le musée départemental de l'école publique a déménagé sur le site du collège Pons, à Perpignan. En effet, le Département des Pyrénées-Orientales a cédé son immeuble à la Ville de Perpignan dans le cadre de la phase II du campus Mailly de l'Université Perpignan Via Domitia.

Le nouveau site, situé avenue Paul Gauguin, dans l'enceinte du collège Pons, continue à accueillir du public. Chaque année, près de 4 000 élèves visitent le musée et sa classe (mobilier, matériel, cartes, livres...), témoin de l'école de la III^{ème} République, dans les Pyrénées-Orientales. Plus de 10 000 références de documentation pédagogique y sont ainsi consignées pour les enseignants, étudiants, chercheurs.

Le musée est également ouvert à tous lors de la Nuit des musées ou des Journées du Patrimoine à l'occasion desquelles on y organise l'examen du certificat d'études.

CONTACT

Alexandra Girard,
Attachée de presse

04 68 85 80 23

07 86 48 14 90